

- Un año más hemos estado en Umbrete (Sevilla), para celebrar la Jornada Informativa el día 21 de enero. Esta actividad forma parte de un proyecto subvencionado por Fundación ONCE.

Estuvimos en el Mercado de Abastos dónde numerosas personas se acercaron para recibir información sobre nuestra entidad y aportar sus donativos. Contamos con la colaboración de señoritas de Cáritas y de la Asociación de Mujeres “María Palacios”, que como siempre, nos acompañaron en nuestra labor. Nuestro agradecimiento al pueblo de Umbrete por su generosidad.

